
PROCÈS-VERBAL 
Réunion du Conseil 

 Mardi, 20 mai 2025 
18h30, siège social 

Réunion diffusée en ligne 
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Conseil : 
 

Hélène Emmell, présidente 
Arnaud Goa, vice-président 
Gautier Djeukam Mbouendeu, conseiller 
Gregory van Duyse, conseiller 
Yanick Harrison, conseiller 
Geneviève Poulin, conseillère 
 

 

Administration : 
 

Monique Baker, directrice générale 
Cynthia Launière-Zielke, directrice générale adjointe, ressources humaines et catholicité 
Rémi Lemoine, directeur général adjoint, services éducatifs et services aux élèves 
Louis Arseneault, trésorier  
Clémence Hardy, secrétaire corporative  
Stéphan De Loof, directeur exécutif, opérations et transport (absent) 
Antoine Bégin, coordonnateur des communications (par vidéo-conférence) 
Sarah Jais, agente à l’administration (par vidéo-conférence) 
  

1. Ouverture de la réunion  
 La présidente ouvre la réunion à 19h12.  
   

2. Reconnaissance des territoires traditionnels  

 

« C’est dans un esprit de réconciliation que le Conseil scolaire FrancoSud reconnaît que nous vivons et travaillons sur 
le territoire ancestral et traditionnel des peuples de la Confédération Blackfoot-Niitsitapi. Le Traité 7 des peuples 
Blackfoot inclut les Premières Nations Kainai, Piikani, Siksika, Tsuu T'ina et Îyârhe Nakoda. Nous tenons aussi à 
souligner que la Nation métisse des districts 5 et 6 a également établi sa demeure sur ce territoire. Nous exprimons 
notre gratitude aux nombreuses personnes des Premières Nations, Métis, et Inuits qui ont vécu sur ces terres et en 
ont pris bien soin pendant plusieurs générations avant nous. »   

   

3. Adoption des procès-verbaux  

 3.1 Réunion ordinaire du 16 avril 2025  

  
001-250520-3.1 
« Conseiller Harrison propose l’adoption du procès-verbal de la réunion ordinaire du 16 avril 2025. » Adopté 

   

4. Adoption de l’ordre du jour  

 4.1 Adoption de l’ordre du jour de la réunion du Conseil du 20 mai 2025  

  

002-250520-4.1 
« Conseiller Goa propose l’adoption de l’ordre du jour de la réunion du Conseil du 20 mai 2025, avec retrait 
du point 8.3. »  Adopté 

   

5. Résolutions en bloc  
 5.1 Rapports des comités  
  a) Comité de vérification et finance du Conseil du 30 avril 2025  
  i) Compte rendu de la réunion du 30 avril 2025   
    

 
003-250520-5 
« Conseiller Djeukam propose l’adoption des résolutions en bloc du point 5, telles que présentées. » Adopté 

   

6. Rapport de la présidence  

 

La présidente présente un rapport verbal de ses activités et de celles du Conseil. Le rapport présente 
plusieurs événements clés, dont une session d’information sur les projets de loi 33 et 34 concernant 
« Protection of privacy » et « Access to information », ainsi qu’une rencontre avec le député Parmeet 
Singh au sujet d’un projet d’école. Il mentionne aussi des activités de collaboration et de réseautage  
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telles que la retraite Blueprints, une rencontre avec la ville de Lethbridge, et des réunions à venir avec 
la FCSFA. 

   

7. Rapport de la direction générale  

 

La direction générale présente un rapport décrivant les dernières activités culturelles et pédagogiques 
auxquelles ont participé les écoles du FrancoSud et donnant des mises à jour concernant le suivi des 
projets sur les infrastructures, le processus budgétaire 2025-2026, les embauches et la tenue du 
Stampede Breakfast par le Conseil scolaire FrancoSud le 6 juin.  

   

8. Gouvernance - nouveaux dossiers  
 8.1 Rapport de la Société des conseillers catholiques  

  

La présidente de la Société des conseillers catholiques offre un compte-rendu verbal et fait le 
point sur les recommandations adoptées par la Société concernant le plan de financement des 
écoles catholiques de la réunion de la Société tenue en début de soirée.  

    

 

Note :  Bien que le point 8.3 ait été retiré de l’ordre du jour, le Conseil a choisi de discuter du plan de financement des écoles 
catholiques dans le cadre du point 8.1, à la suite d’une question soulevée. Cette discussion a été intégrée à une réflexion plus large 
sur le budget.  

   

  

004-250520-8.1 
« Conseiller Harrison propose que l’administration revienne avec des pistes de solution au sujet des défis de 
levées de fonds. » Adopté 

   
 8.2 Service éducatifs   

  
a) Plan d’éducation 2025-2029 : présentation de l’ébauche du plan d’éducation 2025- 

2029  

  
Le directeur général adjoint, services éducatifs et services aux élèves, fait un survol de la 
présentation soumise aux conseillers scolaires le vendredi précédant cette réunion.  

    

 8.3 Plan de financement des écoles catholiques   
  Point retiré et discuté au 8.1.   
    

9. Proposition de huis clos  

 
005-250520-9 
« Conseiller van Duyse propose de tenir le huis clos pour le traitement des 9.1 et 9.2, à 21h13. » Adopté 

   

 
Conformément à la politique 7 du Conseil, Conseiller Harrison propose à 21h24 la prolongation de la réunion du Conseil de 30 
minutes, soit jusqu’à 22h00.  

   

 9.1 Projet de loi 51, Education Amendment Act, 2025  
  Ce point n’a pas été traité.  
    

 9.2 Rapport du comité d’évaluation du rendement de la direction générale  
   

10. Levée du huis clos  

 
006-250520-10 
« Conseiller van Duyse propose la fin du huis clos à 21h49.  Adopté 

   

11. Résolutions découlant du huis clos  
 11.1 Résolution découlant du point 9.1, le cas échéant  
  Aucune résolution  
    

 11.2 Résolution découlant du point 9.2, le cas échéant  

  

007-250520-11.2 
« Conseiller Djeukam propose que le Conseil engage le consultant d’ASBA afin de réaliser une évaluation 360 
degrés de la direction générale et de développer un outil d’évaluation annuelle de la direction générale. » Adopté 
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12. Clôture de la réunion
La présidente déclare la fin de la réunion, à 21h54.

Hélène Emmell Clémence Hardy 
Présidente Secrétaire corporative 

 17 juin 2025 
Date 

/Hélène Emmell/ /Clémence Hardy/


